<u>DELEGACIÓN DEL GOBIERNO</u> <u>EN LA REGIÓN DE MURCIA</u>

José Vélez celebra la apertura de la autovía del Reguerón como una muestra más de que el Gobierno de España cumple con la Región de Murcia

- El delegado del Gobierno espera que el Gobierno Regional cumpla con lo que le corresponde y ejecute el tramo que falta para completar la obra entre Zeneta y Santomera
- "Más que una inauguración oficial, la mejor foto posible es ver la autovía abierta para los ciudadanos"

Murcia, 9 de septiembre de 2021. El delegado del Gobierno, José Vélez, ha mostrado su satisfacción por la puesta en servicio esta mañana del tramo Este de la Autovía del Reguerón, en la que el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha invertido 216 millones, como una muestra más de que el Gobierno de España cumple con la Región de Murcia y con sus compromisos adquiridos.

"Esperamos que el Gobierno Regional, como hace el Gobierno de España, también cumpla con sus compromisos y responsabilidades con la ciudadanía y termine los tramos que faltan de esta infraestructura, como hemos hecho nosotros con el que se ha inaugurado esta mañana", ha manifestado.

Vélez ha indicado que la prioridad del Gobierno de España era abrir la autovía cuanto antes, descartando por ello una inauguración oficial que la hubiera retrasado, con el consiguiente perjuicio para los ciudadanos. "Nuestra prioridad







@DelegGobMurcia

es hacer las obras que son necesarias para la ciudadanía, no como otros, que están más pendientes de hacerse fotos de las posibles obras que nunca llegan a realizarse. Era una prioridad abrir ese tramo cuanto antes y hemos entendido que una inauguración oficial hubiera retrasado varias semanas su puesta en servicio, porque es más importante pensar en los ciudadanos y en lo que supone para ellos en términos de seguridad y movilidad que hacernos una foto", ha añadido

Las obras han consistido en la construcción de un nuevo trazado de autovía a lo largo de 6,8 km de longitud troncal, a los que se añaden los 2,4 km de la Avda. de Levante, puesta en servicio el pasado mes de febrero, y los 2,5 km de los ramales de conexión con la autovía autonómica RM-1, de Zeneta a San Javier.

El principal objetivo de esta nueva autovía es aliviar la congestión estival en el Puerto de la Cadena, en la A-30, y producir un considerable ahorro en tiempo y combustible al diversificar los itinerarios de retorno a la capital, acortando en 8 kilómetros el recorrido entre la costa y la ciudad de Murcia.

Adicionalmente, la Autovía del Reguerón, junto con la Avenida de Levante, supone una importante mejora de accesibilidad para los 50.000 habitantes de los núcleos de población que se ubican junto a la Costera Sur de Murcia, como son Algezares, Los Garres, Beniaján, Torreagüera, Los Ramos, Alquerías y Zeneta, que ahorrarán más de 15 minutos en sus desplazamientos al núcleo urbano de Murcia.







@DelegGobMurcia